



Staatskanzlei und Ministerium für Kultur

Haseloff zum Tod von Wolfgang Schäuble

„Wolfgang Schäuble hat die deutsche Politik in den letzten Jahrzehnten geprägt wie kaum ein anderer. Ich habe ihn immer als besonnenen, scharfsinnigen und hochkompetenten Politiker erlebt, ob als Bundesinnenminister, Bundesfinanzminister oder als Bundestagspräsident. Besonders für seine Leistungen beim Zustandekommen der deutschen Einheit bin ich ihm sehr dankbar. Bei zahlreichen Gesprächen und Terminen konnte ich erleben, dass ihm eine gute Entwicklung im Osten wie speziell in Sachsen-Anhalt eine Herzenssache war. Sein Tod erfüllt mich mit Trauer. Meine Gedanken sind bei seiner Familie“, so Ministerpräsident Dr. Reiner Haseloff.

Aktuelle Informationen bieten wir Ihnen auch auf der zentralen Plattform des Landes www.sachsen-anhalt.de, in den sozialen Medien über [X](#), [Instagram](#), [Youtube](#) und über den Messenger-Dienst [Telegram](#).

Impressum:
Staatskanzlei des Landes Sachsen-Anhalt Pressestelle
Hegelstraße 42
39104 Magdeburg

Tel: (0391) 567-6666
Fax: (0391) 567-6667
Mail: staatskanzlei@stk.sachsen-anhalt.de